

La Provence - mardi 15 mars 2022

Sports Aix et Pays d'Aix

NATATION PANATHLON Du monde, des médailles et des qualifs

M.LL.



Le Pays d'Aix Natation avait engagé 43 jeunes nageurs. - / PHOTO DR

"On n'avait jamais eu un tel niveau !" Théo Verweirde ne mâchait pas ses mots au moment de dresser le bilan du cinquième Panathlon qui s'est déroulé ce week-end au centre aquatique Sainte-Victoire de Venelles. "Nous avons accueilli 357 nageurs, ce qui n'est pas notre record, mais il y avait des finalistes voire des médaillés des derniers championnats de France, comme Nacim Benarbia (Fos), Matteo Lavitola (Antibes) ou Byron Rega-Pezard (Nice), poursuit l'entraîneur des jeunes du Pays d'Aix Natation, qui faisait aussi office d'organisateur, de speaker et de DJ. Les parents, les bénévoles, le public, qui était enfin de retour... Tout le monde est vraiment très content de ce week-end. C'était vraiment l'une de nos plus belles éditions."

S'il y avait de la bonne humeur, des cadeaux et, donc, des sourires, il y a eu aussi des performances, notamment du côté du PAN où la plupart des 43 nageurs engagés ont réalisé leurs meilleurs chronos. *"Pour nous, c'était une compétition de travail, histoire de permettre à beaucoup de nos jeunes de savoir où ils en sont, explique Théo Verweirde, qui a remis sa casquette d'entraîneur. On est dans l'ensemble très satisfait des résultats et on a eu de belles surprises, notamment avec Eline Esposito, qui a pris l'argent sur 50 m nage libre et 100 m papillon alors qu'elle n'a pas pu s'entraîner durant toute la période de Covid. Nous avons gagné, au total, 25 médailles dont 9 en bronze, 10 en argent et 6 en or."*

Ce fut aussi un bon week-end pour Romain Muller qui a remporté les médailles d'or sur 50 m dos et d'argent sur 50 m nage libre et 100 m dos.

En prime, le PAN a vu deux de ses nageurs se qualifier pour les prochains championnats de France jeunes qui se dérouleront au mois de juillet : Sauveur Cristofini sur 100 m nage libre et Dan Levy sur le 50 m brasse. *"Ce n'était pas l'objectif premier mais c'est assez logique vu leur investissement, reprend Théo Verweirde. Disons que c'est la cerise sur le gâteau."*